

前号に続き第26回衆議院議員選挙における品川歯科医師連盟活動を報告ならびに山田宏 参議院議員の当選後の挨拶（デンタルマガジン登録会員向け抜粋）につきまして下記の通りご紹介いたします。

山田宏後援会決起集会

令和4年5月19日（木）午後3時30分、メトロポリタンエドモンドホテル「悠久」において、表記の会が開催されました。品川歯科医師連盟からは小野寺理事長と紅林が出席しました。

立ち見が出るほどの満席の中、高橋英登日本歯科医師連盟会長のあいさつに始まり、高市早苗自由民主党政務調査会長、関口昌一自由民主党参議院議員会長、尾辻秀久国民歯科問題議員連盟会長、古屋圭司「国民皆歯科検診」プロジェクトチーム座長の応援演説がありました。永田町では歯科医師会は「上り調子」だそうです。「マスクを外してください」とお願いする極めて珍しい業態でありながら、クラスターを全く発生させていないことが政界でも高く評価されているとのことでした。また「国民皆歯科健診」実現に向けて大きく前進しているとの発表もありました。

山田宏参議院議員は「医科との初・再診料格差問題の解決に尽力する。技工会、衛生士会と共闘して、その人員確保に努める。また口腔の健康を保つことは国民の利益である。その為に国民皆歯科健診を必ず実現させる」との決意を表明されま



比嘉奈津美参議院議員による「がんばろう！三唱」により午後4時30分に散会となりました。

（文責 紅林 重光）

山田宏のデンタルマガジン登録会員の皆さまへ

皆さま、こんにちは。いつもご支援いただきありがとうございます。

山田宏は杉並区長時代の経験から、「口腔の健康が体全体の健康につながる」と確信して政治活動をしてまいりました。

そして令和4年7月の参議院選挙では皆さまからの温かいご支援を賜り、再選することができました。

引き続き「天寿まで健康でいられる国・日本」を創るため、歯科医療の重要性を国政に届け、歯科界が正当な評価を受けられるように全力で頑張っまいります。

*令和4年10月3日に参議院本会議にて参議院厚生労働委員長として再任されました。